

PSPP doit se lancer

Nous sommes des présidents de circonscriptions, de régions ou d'anciens candidats à l'élection générale de 2018 du Parti Québécois. Nous souhaitons que Paul St-Pierre Plamondon se lance dans la course à direction de la formation politique indépendantiste.

Alors que le congrès de refondation du Parti Québécois a été reconnu comme un succès, notre mouvement politique doit maintenant se concentrer sur son prochain rendez-vous : choisir une ou un chef capable de porter les réformes adoptées à Trois-Rivières, les 9 et 10 novembre, pour recommencer un dialogue intelligent, humble et indépendantiste avec les Québécoises et les Québécois. Plusieurs noms de personnes de qualité circulent dans les médias. Sylvain Gaudreault, député de Jonquière et ancien ministre sous le gouvernement de Pauline Marois, et Frédéric Bastien, professeur au cégep Dawson, pourraient très bien être sur les lignes de départ. Un autre nom s'impose dans les médias, celui de l'ancien Orphelin politique, l'avocat et homme d'affaires, Paul St-Pierre Plamondon, aussi connu sous le surnom de PSPP. C'est pour encourager sa candidature que nous prenons aujourd'hui la plume.

À nos yeux, le Parti Québécois est à une étape déterminante de son parcours historique où il doit arriver non seulement à se reconstruire en reconnectant avec toutes les sphères de la société québécoise, mais il doit aussi réussir à réhabiliter le concept d'indépendance dans l'espace public par un discours crédible et enthousiasmant. Une course à la direction permettra d'incarner le processus de renouveau au PQ et d'identifier un nouveau leadership.

Pour nous, ce nouveau leadership doit incarner la vitalité, l'authenticité et le dynamisme. Le Parti Québécois doit également se doter d'un chef qui peut parler à toutes les générations et à toutes les régions du Québec. Pour être en phase avec la déclaration de principes de Trois-Rivières, il nous faut également une personne résolument indépendantiste dont les convictions environnementalistes ne font aucun doute tout en sachant en parler de manière assez constructive et rafraîchissante pour toucher des franges de la société québécoise qui ne sont pas à l'écoute. À l'ère du populisme, le PQ devrait choisir un chef dont le discours est crédible et rigoureux, mais qui a quand même la faculté d'intéresser la population aux grands enjeux politiques de notre époque.

Paul St-Pierre Plamondon s'est révélé au Parti Québécois lors de la chefferie de 2016, alors qu'il en a surpris plus d'un par sa campagne dynamique portée par ses convictions. Farouchement social-démocrate et nationaliste, nous croyons que sa candidature saurait faire la synthèse des différentes sensibilités au sein de parti. Bon débatteur, il arrivera sans aucun doute à attirer l'attention des citoyennes et des citoyens, alors que les prochains mois seront si importants pour la définition de notre projet.

En bref, nous voulons un PQ renouvelé, dynamique et convaincant. Nous voulons un discours indépendantiste avec du mordant et de l'énergie. Nous invitons fortement PSPP à se lancer.

Signataires:

Olivier Gignac, candidat 2018 du Parti Québécois et président de la circonscription de Gouin

Normand Beauregard, candidat 2018 du Parti Québécois et président de la circonscription de Louis-Hébert

Patrick Côté, candidat 2018 du Parti Québécois et président de la circonscription d'Argenteuil

Yves Destroismaisons, candidat 2019 du Bloc Québécois dans Argenteuil-La-Petite-Nation et président de la circonscription de Papineau

Karl Dugal, candidat 2018 du Parti Québécois dans Anjou-Louis-Riel

Constantin Fortier, candidat 2018 du Parti Québécois dans Verdun

Cédric Gagnon-Ducharme, candidat 2018 du Parti Québécois dans Borduas

Claude Gauthier, candidat 2018 du Parti Québécois et président de la circonscription de LaFontaine

Gabriel Gousse, candidat 2018 du Parti Québécois dans Blainville

Huguette Hébert, candidate 2018 du Parti Québécois dans Huntingdon

Blake Ippersiel, candidat 2018 du Parti Québécois dans Chapleau

Solanges Masson, candidate 2018 du Parti Québécois dans Saint-François

Annie Morin, candidate 2018 du Parti Québécois dans Charlesbourg

Marysa Nadeau, candidate 2018 du Parti Québécois et présidente de la circonscription de Hull

Jerry Beaudoin, président de la région Montréal-Centre

Pierre Bluteau, président de la circonscription de Lotbinière-Frontenac

Linda Bossé, présidente de la circonscription de Taillon

Mathieu Bourreau, président de la circonscription de Laval-des-Rapides

Martin Clément, président de la circonscription de Chapleau

Francis Clément-Garon, président de la circonscription de Pontiac

Yves Garneau, président de la région de Chaudières-Appalaches

Olivier Gendreau, président de la circonscription de Jeanne-Mance-Viger

Huguette Hébert, présidente de la circonscription de Huntingdon

Olivier Lacelle, président de la circonscription de Maurice-Richard

Jeremi Lepage, président régional jeune pour l'Estrie

François Leroux, président de la circonscription de Laporte

François Paquet, président de la circonscription de Taschereau

Mathieu Paquette, président de la circonscription de La Prairie

Richard Perreault, président de la circonscription de Laviolette-Saint-Maurice

Denis Royal, président de la circonscription de Terrebonne

Jacques Séminaro, président de la circonscription de Marie-Victorin

Benoit Tardif, président de la circonscription de Charlesbourg